
Martin Driller
Beitrag von „Garfield“ vom 8. August 2009, 17:14

Zitat von spielepetie 

Der Driller war ok.
auf der 100 Jahr Feier hatten wir einige Weitzen zu sammen getrunken.

Da kann ich Dir nur zustimmen, Martin iist echt ein feiner Kerl und er ist zu Profizeiten immer
auf dem Boden geblieben und nicht abgehoben. Er hat uns auch mal eingeladen auf ein paar
Glühwein, mensch war das sche 
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